Bürgerversammlung des 03. Stadtbezirks am 28.11.2019

Betreff - Antrag	
Umwandlung der Relation Arcisstraße/Karls	straße in eine Fahrradstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr Sehr geehrte Damen und Herren,

da die die Arcisstraße die Verlängerung der Relation Blutenburgstraße/Karlstraße ist, ist es sinnvoll, die Arcisstraße in das RadlVorrangNetz mit einzubinden. Mit der TU München ist auch eine wichtige Destination für den Fahrradverkehr (Studenten!).

Mit freundlichen Grüßen

Raun	n für Vermerke des Direktoriums	•	
	ohne Gegenstimme angenommen		mit Mehrheit angenommen
	ohne Gegenstimme abgelehnt		mit Mehrheit abgelehnt